



DAMENSTATUETTE WERKSTÄTTE HAGENAUER 1940ER JAHRE

€3.800,00

Damenstatuette, Werkstätte Hagenauer Wien, 1940er
Jahre, Hartholz, markiert

Ende der Dreißiger-Jahre wurde feminine Formen noch in Gebrauchsgegenstände wie Spiegel oder Kerzenleuchter eingearbeitet, später entwarfen die beiden Brüder Karl und Franz aber beeindruckende Plastiken, die den stark reduzierten, weiblichen Körper als Hauptmotiv hatten. Die Bandbreite der Darstellungen war sehr groß, so gingen die Entwürfe von erotisch, ästhetisch über athletisch bis hin zu aufwändigen Charakterdarstellungen. Diese Figur dürfte in der Zeit um 1940 entstanden sein. Die feine Dynamik und die ruhend, anmutige Ausstrahlung sind typische Merkmale für die Entwürfe der Hagenauer Brüder.

Die Figur ist markiert mit „Made in Austria“, „Hagenauer Wien“, „Handmade“, „wHw“.







